

Zeitschrift: Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger
Herausgeber: Organisation des Suisses de l'étranger
Band: 34 (2007)
Heft: 2

Rubrik: En bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Suisse de l'année

Succédant à Peter Sauber, Kobi Kuhn a été élu Suisse de l'année 2006 lors des Swiss-Awards. Très fier, l'entraîneur de l'équipe national de football a déclaré qu'il échangerait bien ce trophée contre le titre de champion d'Europe en 2008.

Procès Swissair

Un peu plus de cinq ans après l'immobilisation de la flotte de Swissair, le plus grand procès économique de l'Histoire en Suisse a été tenu à Bülach (ZH). Sur le banc des accusés, dix-neuf responsables du SAirGroup ont dû répondre de gestion déloyale, faux dans les titres, gestion fautive et dommages causés aux créanciers après la faillite de la compagnie aérienne. Un dossier de 4150 classeurs fédéraux et un gouffre financier de plusieurs milliards de francs en toile de fond. Au nombre des accusés figurent les trois derniers patrons: Mario Corti, Eric Honegger et Philippe Bruggisser. L'accusation requiert de lourdes peines à l'encontre de tous les prévenus, allant même jusqu'à la prison pour Mario Corti. Le jugement est attendu dans les prochains mois.

Forum économique mondial (WEF) très calme

Réuni à Davos autour du thème «l'évolution dans l'équilibre des forces», le Forum économique mondial (WEF) s'est clôturé sur un terne appel à l'espoir et à la paix. Les deux grands débats sur le cycle de Doha (libéralisation des échanges commerciaux en faveur des pays pauvres) et le climat n'ont pas éclipsé la priorité majeure des grands patrons: la croissance économique. Quant au mouvement d'opposition, il semble



Le scoutisme suisse fête ses 100 ans.



Le champion du monde de ski Daniel Albrecht avec des fans.

avoir perdu de sa consistance: les coûts de sécurité n'ont pas atteint les 8 millions de francs prévus alors qu'ils explosaient en 2005 avec 13,5 millions.

Jubilé scout

Les scouts suisses ont fêté leur 100^e anniversaire. Avec 45 000 membres ainsi qu'un demi-million d'anciens, c'est la plus grande organisation de jeunesse de Suisse. Si les nombreuses manifestations festives témoignent d'un dynamisme intact, le scoutisme a toutefois perdu un quart de ses effectifs en une décennie. Les valeurs qu'il prône feraient pourtant un grand bien à une jeunesse suisse marquée par une augmentation de la violence.

Tour de Suisse présidentiel

La présidente de la Confédération, Micheline Calmy-Rey, souhaite aller à la rencontre de la population en accomplissant un tour de Suisse des régions en 2007. Pas de discours officiel ici, mais un dialogue de proximité de près de deux heures, comme à Monthey (VS) en janvier et à Wil (SG) en février.

Polémique fiscale

La Commission européenne juge les pratiques fiscales de certains cantons suisses «incompatibles» avec les accords de libre-échange de 1972. Les avantages fiscaux accordés aux entreprises étrangères, notamment dans les cantons de Zoug et de Schwytz, sont dans son

collimateur. La Suisse devra négocier sous peine de «représailles» de l'UE. La presse suisse dénonce les «pressions» de Bruxelles et ses arguments «juridiquement très discutables».

Les podiums de Suède

Les championnats du monde de ski à Are en Suède ont souri aux Suisses. Bredouilles il y a deux ans à Bormio en Italie, nos athlètes ont décroché six médailles, dont l'or de Daniel Albrecht en super combiné.

Cap des 5 milliards

Le groupe Swatch a réalisé un chiffre d'affaires record de plus de 5 milliards de francs. Les ventes ont progressé de 12,3%, la plus forte hausse ayant été enregistrée dans le secteur des montres de luxe. La star du groupe: Omega, la montre de James Bond.

La femme cartonne en politique locale

Fin 2006, les femmes occupaient près de 30% des sièges des parlements des villes. De 6% en 1980, la part des femmes dans les exécutifs des grandes villes s'est stabilisée à un tiers depuis 1994. La ville de Berne détient le record avec 42,5%. A titre de comparaison, on dénombre 26% de femmes au Conseil national.

Une glisse en or

Aux Mondiaux de bobsleigh à Saint-Moritz, les Suisses emmenés par Ivo Rüegg ont décroché l'or en bob à quatre et

l'argent en bob à deux. Sur patins à glace encore, la défécition de Stéphane Lambiel aux championnats d'Europe de Varsovie n'a pas empêché la Suisse de grimper sur le podium: la Zurichoise Sarah Meier a gagné la médaille d'argent.

Cailler retrouve ses parures d'antan

Nestlé revient aux traditionnels emballages papier et carton pour la marque de chocolats Cailler. Le bilan du relookage de la marque par l'architecte Jean Nouvel est sans appel: les ventes ont chuté de 24% en 2006.

Mondiaux de snowboard

Palmarès de luxe pour les Suisses aux championnats du monde de snowboard à Arosa (GR): ils raflent 7 médailles, dont l'or de Manuela Pesko en half-pipe et de Simon Schoch en slalom parallèle.

Le boom de la construction

Plus de 32 000 demandes de permis de construire ont été déposées en 2006, un volume record avec une progression de 3,4% par rapport à 2005. C'est la troisième année de suite que la barre des 30 000 est dépassée.

Le moteur à explosion est suisse

Il y a deux cents ans (le 30 janvier 1807), le Valaisan François Isaac de Rivaz déposait à Paris le brevet du premier moteur à explosion.

ALAIN WEY